

Le Rêve de Louis

Il était une fois, une meute de loups qui vivait dans une forêt d'Europe. Dans cette meute, vivait un louveteau appelé Louis :

Louis était un petit loup, il portait un t shirt blanc et bleu avec un short rouge. Il avait des poils soyeux et doux, une haleine fraîche de menthe et avait des goût savoureux lorsqu'il mangeait. Il était agréable à vivre.

A part ça, Louis avait l'allure d'un louveteau comme les autres. Pourtant il était différent des autres louveteaux, il avait une passion, celle de devenir footballeur.

C'est depuis qu'un de ses amis lui avait fait découvrir le foot qu'il en était devenu obsédé.

Mais son père n'était pas du tout d'accord, il voulait qu'il devienne chef de la meute. Louis avait essayé sans cesse de parler du foot à son père, mais à chaque fois il lui répondait agressivement :

« Non Non et Non ! Hors de question que je te laisse faire du foot ! C'est pas fait pour des louveteaux comme toi ! ».

Malgré qu'il soit déçu, Louis eut une idée.

« Pourquoi je ne pourrais pas faire du foot en cachette ? »

Il demanda donc à ses amis Hugo et Léa d'aller jouer au foot au terrain qui se situait à 2 pas de la maison, ils y allèrent discrètement.

Puis un jour, pendant qu'il jouait tranquillement avec ses amis, un entraîneur avait repéré le magnifique talent de Louis.

L'entraîneur était tellement impressionné de la façon dont jouait Louis, qu'il eût l'idée de l'inscrire au grand club de foot de la forêt. Louis accepta et lorsqu'il signa le contrat pour l'équipe professionnelle, ses parents se rendirent compte que leur fils était de moins en moins présent à la tanière.

Il allait rejoindre l'équipe de foot à 13h et rentrait à la maison pour 18h en sueur.

Son père commença à se poser des questions, pour comprendre ce que faisait son fils l'après-midi, il décida de le suivre en cachette pour essayer de découvrir la vérité.

Son père venait de voir son fils entré dans un stade de foot, il lui avait pourtant bien dit de ne pas jouer au foot, énervé, il décida de rentrer dans le stade pour aller le chercher.

Mais il était déjà trop tard son fils était déjà parti sur le

terrain.

Il alla donc s'asseoir sur les tribunes pour attendre son fils à la fin du match et en même temps il regarda le match pour se distraire.

Il se rendit compte assez vite que tout le monde supportait son fils.

Il était acclamé comme le roi du football.

Le père avait compris que son fils était fait pour le foot. A la fin du match, Louis était si étonné de voir son père le féliciter lui qui n'était pas d'accord pour qu'il fasse du foot. Il rentrèrent tous les deux à la tanière pour parler du match, Louis ne comprenait pas pourquoi son père était si content pour lui.

Ce qui est sûr c'est qu'à partir de maintenant il pourra laisser son fils faire le rêve qu'il a toujours eu...

Être footballeur.